

冬道の危険を予知して、最大限の事故回避を

◆スリップ事故 注意 /◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突 /注意しましょう

日没前後の交通事故死 大幅増加

午後5時 横断中の小学3年男子児童けが ひき逃げ

◇夕方、夜間、早朝 注意しましょう / 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい ◇
◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2016年11月4日 18:40

4日午後5時10分、栃木県の市道で歩いて横断していた、小学3年男児(8)に左から来た軽乗用車が衝突した。男子児童は顔にすりきずを負った。軽乗用車はそのまま逃走した。警察はひき逃げ事件として捜査している。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

交差点進入時は…

- ①あわてて行動しない
- ②交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- ③相手は、「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

夕方、夜間、早朝 要注意！ 歩行者が見えにくい 道路が滑りやすい

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

子供・高齢者は、動く赤信号！

午後4時 交差点 横断歩道を渡っていた下校中の小学4年の9歳女児 ひき逃げされ重傷 容疑の無職女を逮捕

2016.11.5 00:01

埼玉県警は4日、自動車運転処罰法違反(過失致傷)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで、無職の女性容疑者(32)を逮捕した。容疑を認めている。逮捕容疑は4日午後4時40分ごろ、埼玉県の交差点で乗用車を運転し、横断歩道を歩いて渡っていた小学4年の女児(9)をはねたがそのまま逃走したとしている。女児は両足打撲などの重傷を負った。事故当時、女児は児童計6人で下校中だったがほかにはけが人はなかった。容疑者は約300メートル先で停止し、後続の男性の車で現場に戻った。

午後4時 札幌 交差点 タクシーにはねられ死亡

2016/11/05

4日午後4時40分ごろ、札幌市中央区宮の森1-6の道々交差点で、横断歩道を渡っていた男性(65)がタクシーにはねられ、頭などを打って間もなく死亡した。札幌西署は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、運転手の男性容疑者(53)を現行犯逮捕した。事故当時、タクシーは空車で乗客はいなかった。

午前7時 信号のない交差点 出合い頭に衝突、横転 後部座席の小学3年女児、車外に投げ出され重傷

2016/11/5(土) 0:40

4日午前7時半ごろ、埼玉県の信号のない交差点(センターラインや停止線なし)で、会社員男性(38)の軽乗用車と女性(37)の軽乗用車が出合い頭に衝突。女性の車は右前方に衝突を受けて横転し、後部座席にいた小学3年生の次女(9)が車外に投げ出され、頭などに重傷を負った。女性も軽傷、男性にけがはなかった。女性は、腕にけがをした次女を小学校に送る途中だった。

午前7時 車の進行方向の日差しがまぶしかった

前方の安全確認が遅れた
路肩で草むしりをしていた91歳女性 車にはねられ重体

2016/11/4(金) 20:03

4日午前7時ごろ、富山県の市道の路肩で、草むしりなどの作業をしていたの無職の女性(91)が乗用車にはねられました。この事故で女性は、病院に運ばれましたが腰の骨を折るなどして意識不明の重体となっています。現場は、見通しのよい直線道路でした。現場近くに住む人によると事故当時、車の進行方向の日差しがまぶしかったということです。警察は乗用車を運転していた29歳の男性会社員の前方の安全確認が遅れたことなどが事故の原因とみて調べています。